

# Interclubs cantonal

## Résultats des matchs aller

<u>Equipes</u>	<u>Scores</u>
Le Camp – La Genevoise	2 - 5
La Chancynoise – L'Onésienne	3 - 4
La Genevoise – L'Onésienne	4 - 3
Euroboules – La Chancynoise	2 - 5
L'Onésienne – Euroboules	7 - 0
Le Camp – La Chancynoise	2 - 5
La Chancynoise – La Genevoise	1 - 6
Euroboules – Le Camp	3 - 4
L'Onésienne – Le Camp	5 - 2
La Genevoise – Euroboules	6 - 1

## Informations générales et résultats divers



### • Concours ne figurant pas au calendrier

Au cas où une société souhaiterait organiser un concours qui ne figure pas encore sur le calendrier, qu'elle sache qu'elle a encore la possibilité de le faire. Elle doit pour cela solliciter l'autorisation de l'ACGP en lui adressant une demande deux mois avant la date prévue.



### • Assemblées des présidents ACGP

31 janvier 2005. Préparation du mini-congrès de la FSP. Au sujet des championnats suisses doublettes d'août prochain à Genève, une première assemblée avec les représentants des clubs a eu lieu le quinze février dernier.

### • Mini Congrès FSP

5 février 2005. Nous pouvons retenir de cette réunion les quelques informations suivantes : 1) le nombre de licenciés est resté quasiment stable en 2004, 2) concernant le journal de la FSP, la demande de la part des licenciés reste forte, ceux-ci souhaitant être informés de l'actualité de notre discipline, 3) la nomination d'Alex Lenoir au poste de président délégué à l'administration



et aux relations avec le SAP, 4) une nouvelle réglementation concernant les équipements allant dans le sens d'un assouplissement, 5) une adaptation des règles concernant les joueurs étrangers désirant jouer sous licence suisse est à l'étude afin de se mettre en conformité avec la nouvelle législation sur la libre circulation des personnes.

### • Coupe Franco Suisse



Suite à la dernière édition disputée à Plan-les-Ouates au mois de septembre dernier et la participation plus que décevante des équipes suisses des cantonales concernées, des questions se posent actuellement quant au maintien de cette belle compétition.

Une réunion de travail concernant l'édition 2005 est agendée au 19 mars prochain à La Roche-sur-Foron - F.

### • Jeunes – Bouchon d'or, Montreux

16 janvier 2005. Pour son premier déplacement en sa qualité de « responsable jeunes » de notre cantonale, Xavier Damon avait emmené avec lui une équipe juniors et une équipe cadets. Les juniors Michael Berclaz, Steve Blandin et Morgane Camélique ont réalisé de bonnes parties bien que parfois mal terminées en raison d'une concentration insuffisante. Ils n'ont pu éviter la dernière place de leur groupe et terminent 16<sup>ème</sup> d'une compétition remportée par le Secteur alémanique.



L'équipe cadets était composée de Mélina et Gaëtan Ammann et Arnaud Poget. Ils terminent 2<sup>èmes</sup> de leur groupe puis s'inclinent en quarts face à l'Allemagne pour prendre finalement une belle 5<sup>ème</sup> place dans une compétition remportée par les français de Pontarlier.

### • TELETHON



Un très grand merci à tous les pétanqueurs qui ont contribué au succès de cette belle opération. Les Pointeurs Meyrinois, la Pétanque du Camp et Euroboules réunis ainsi que la vente de peluches ont permis de verser à l'association la belle somme de chf 3'528,50. Une mention particulière pour la soirée à Plan-les-Ouates qui à elle seule, a récolté la somme de CHF 2'760.--.

Rendez-vous est pris pour décembre 2005 avec le souhait d'améliorer encore ce résultat.